

Fecha 03.03.2009	Sección Ciudad	Página 5
---------------------	-------------------	-------------

## Dejaron sin agua a 200 mil habitantes de Iztapalapa

**POR JOSÉ CARLOS AVIÑA**

No obstante que para muchos capitalinos sufrir la carencia de agua en Iztapalapa, ya no es nada nuevo, se estima que unos 200 mil habitantes se quedaron sin agua desde el pasado viernes, debido a que los tanques de abastecimiento no los están surtiendo, aseguró el director general de Servicios Urbanos delegacional, Alfonso Hernández.

Las autoridades delegacionales explicaron que una nueva falla en el

tanque de Xaltepec dejó de suministrar los 600 litros por segundo para los que tiene capacidad, el del Cerro de la Estrella ha estado enviando sólo la mitad de los 700 litros por segundo que bombea.

En Iztapalapa, como en otras delegaciones, hay que recordar que "Estamos en emergencia, ante esta mala situación. La ciudadanía está molesta porque no la podemos atender, pues no nos damos abasto", se quejó el funcionario de la demarcación.

